

# すてっぴ あっぴ

## マナー講座について紹介します。

前回、マナー講座の初回の様子、感想文を紹介しました。6月7日(木)には2回目のマナー講座が行われました。今後の予定を紹介します。

日程		内容	課題など
6月1日(金)	マナー講座①	言葉遣い、面接について	感想をレポートにする
6月7日(木)	マナー講座②	面接練習	
7月4日(水)	マナー講座③	面接練習	
7月13日(金)	マナー講座④	ネット講演会	感想をレポートにする
9月	マナー検定	面接指導	簡単な集団面接をします
12月	三者懇談	マナー検定	保護者の方に同席していただき、簡単な面接を懇談の中で行います

さっそく、6月7日(木)の6校時にはマナー講座②を行いました。マナー検定に向け、面接練習をしました。入退室、立ち座りを行い、面接官の質問に答えることもしました。実際にやることで難しい、ここがよかったという声が聞こえました。



### 笹原中学校のいいところは？(マナー講座①より)

PREP法で笹原中学校のいいところを説明しましょう、という課題を行いました。PREP法とは、何かを説明するときに「①結論(PPOINT) ②理由(REASON) ③具体例(EXAMPLE) ④別の表現で結論(PPOINT)」という流れで説明するものです。皆さんがとてもいいことを書いていたので一部を紹介します。

給食の残食ゼロ ねこ  
なぜなら食べ物や野菜を無駄にしたり、重たい物の命(肉)をいただいたりして、それを残すのはもったいないから

校内に花がたくさんある ねこ  
なぜなら玄関に花があり、教室にもあり、その花がきれいだからです。何かが花があったらその花を見てその人がいい気持ちになるはずだと思います。だから校内に花があるというのはいいところだと思います。名前

箒しかある ねこ  
なぜなら箒だけでは、生徒は2年生入。1年生は1年生とあまり関わりがない。1年生の先輩に教えてもらう学年をこえて、仲良くなるチャンスでもあり、わかりやすい所を聞けるチャンスでもあるからです。

残食ゼロに取り組んでいる ねこ  
なぜなら中学生は一番成長する時期だし、放課後に部活もあるからです。例えば食べる前に、箱の中のスナックや、ごはんをカラッポにしたり、給食委員がよびかけをしたりしています。なので、これからは取り組んでいきたいです。

先輩がやさしい ねこ  
なぜなら箒や部活でいろいろな事をしてくれたり、例えば勉強を教えてくれたり、サッカーを教えてくれたり、優しくしてくれたり、笹原のいい所だと思います。

毎朝笑顔になる人が多いい ねこ  
なぜなら登校時に元気がなくて校門で笑顔に大きな声であいさつしてくれるからです。例えば学校に行きたくないと思っていながら、人が明るくしてくれたりして自分を元気にしてくれるからです。

